

人権擁護委員に葛西弘和氏

葛西弘和さん(木造)が、法務大臣から人権擁護委員として再任されました。

任期は、令和8年1月1日から令和10年12月31日までです。

人権擁護委員は、地域の皆さんから人権相談を受けて問題解決のお手伝いをするほか、啓発活動や人権教室を開催するなど、地域の皆さんに人権について関心を持ってもらえるような活動をしています。

人権相談は無料で秘密は守られますので、安心してご利用ください。

【問い合わせ先】市民課 電話42-2111(内線266)



CIR Column 国際交流員コラム

「グラウンドホッグデー」

今シーズンの雪は、年末にかけて本格的に降り始めました。こんなにも雪が積もった景色を見るのは、私にとって生まれて初めての経験です。実はアメリカには、冬が例年より6週間長く続くかどうかを「予測」するちょっとユニークな方法があります。それはグラウンドホッグによる予測です!

グラウンドホッグとはアメリカに生息する齧歯類の動物で、ふくよかな猫ほどの大きさがあります。アメリカには次のような伝承があります。「2月2日、冬眠から目覚めたグラウンドホッグが巣穴から出た際、天気が良く自分の影を見て巣穴に戻ってしまったら、その年の冬はあと6週間続く」というものです。この予測を最も正確に伝えるグラウンドホッグとされているのが、ペンシルベニア州に住む「パンクサトーニー・フィル」(通称:フィル)です!

毎年この日はフィルを囲んでお祭りが開催され、町の人たちはシルクハットや他の伝統的な衣装を着用し、全米から多くの人が予言の瞬間を見るために集まります。動物の動きで冬の長さを判断する風習は、古いドイツ文化が由来だと言われています。この「グラウンドホッグデー」が今でも人気な理由は、おそらく1993年公開のコメディ・ロマンス映画『恋はデジャ・ブ』です。アメリカでは元々のタイトルが『グラウンドホッグデー』でした。主演のビル・マーレイの人気と、映画の面白さと心温まるスト

ノヴァ・スキッパー

ーリーが、何十年たっても多くの人の心に残り、今でもこの行事を身近なものにしています。私の家族も、数年おきにこの映画を楽しんでいます。

今年のフィルの予言は、この記事を執筆している時点ではまだ分かりませんが、皆さまの手に広報2月号が届くころには、今年(今シーズン)の結果が発表されていると思います。興味のある方は、ぜひ調べて見てください! 私も冬景色を楽しみながら、この季節を過ごしたいと思います。



(イラスト:ノヴァ作)

有料広告



A-BITS

株式会社 エービッツ
<http://www.a-bits.co.jp/>



地域おこし 協力隊です!

市に移住し、ヨソモノ・ワカモノの斬新な
視点で地域おこしに取り組む隊員たちが、
市の魅力や日々の活動などを報告します。

今月の隊員は
成田 久美子 隊員

皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の成田久美子です。退任まで残り2ヶ月となりました。地域おこし協力隊として、広報を通して皆さんに文章を読んでいただくのも今回で最後になります。まずはこのようなコーナーで私どもの活動をご報告させていただけたこと、読んでいただいた皆さんには心より感謝申し上げます。

振り返ると2023年の5月、縁もゆかりもないつがる市に、農業の知識ゼロでやって参りました。米農家を目指す夫のクーニャンは、本やYouTube、他地域での体験などで下準備をしてきていましたが、当時の私はまだ興味が追いついておらず、完全無知の状態での農業研修スタートでした。

1年目の研修先では、お米以外にもトマトやブロッコリー、さつまいもやネギなどの畑作業務にも携わりました。水稻と野菜を組み合わせた複合経営をされている農家さんで、当時の私たちにはレベルが高すぎたことを痛感しましたが、今思うと複合経営の実態、大きな農家さんの元で研修できたことは貴重な経験となりました！

2年目は複数の農家さんの下で、水稻だけに集中して研修させていただきました。1年目ではできなかった田植え機、トラクター、コンバインなど、農家さんにとって大事な機械を毎日のように使わせていただきました。自分たちが作ったお米を全国の方々

へ「PR米」としてお届けすることもでき、とても達成感のある研修となりました！

そして現在、来年度より新規就農というこの時期に【田んぼが無い】という現状にぶち当たり、かなり絶望的な状態に陥っています。農林水産課や農業委員会はもちろん、地域の方々にもたくさん相談に乗っていただいているのですが、未だ農地を確保できません。

お米高騰のこのご時世に大変恐縮ですが、もし空いている農地をご存知の方、農地を貸していただける方がいらっしゃいましたら、農林水産課にご連絡いただけすると幸いです。つがる市で新規就農できるよう、どうかお力を貸してくださいませ。

つがる市に定住し
【明るい農業とヨガ
で短命県返上！】これが私の目標です！

これからもよろしくお願いいたします。



@KUMIKO_TENMA



3年間ありがとうございました！

市民スポーツ大会の結果

市民スポーツ大会が昨年9月から12月にかけて市内の運動施設等で開催され、5競技に310人が参加。選手たちは、世代を超えての交流試合や白熱した熱戦を繰り広げ、心地よい汗を流しながら親睦を深めました。各競技の優勝は次のとおりです。

グラウンドゴルフ

9月23日(火)銀杏ヶ丘公園

- 愛好者の部 黒滝 良一
- 一般の部 小笠原 繁



ゲートボール

11月30日(日)柏屋内多目的運動場

- 第1位 切明畠 佑香チーム 第2位 高橋 春夫チーム

バスケットボール

12月14日(日)伊藤鉱業アリーナつがる

- 第1位 Alamea 第2位 nina

剣道

12月8日に青森県東方沖で発生した地震の後発地震注意情報発表により中止となりました。